

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Zuckermais, extra süß, ohne Gentechnik - preisgekrönt!

Veröffentlicht am: 20.11.2009

Die Sativa Rheinau AG ist gestern mit dem vierten Bio Suisse Förderpreis ausgezeichnet worden. Die Firma für ökologisches Pflanz- und Saatgut hat eine samenfeste Sorte vom Typ extrasüß entwickelt. Das derzeit vorrangig gehandelte extrasüße Maissaatgut stammt aus den Häusern Monsanto und Syngenta, die für eine Gentechnikfreiheit nicht garantieren können. Mit klassischer Züchtungsarbeit ist es dem Team von Sativa Rheinau in nur sieben Jahren gelungen, eine echte Alternative für Bauern und Gärtner zu schaffen, garantiert ohne Gentechnik. Maya Graf, Jurypräsidentin, Biobäuerin und Nationalrätin, würdigte in ihrer Laudatio die mutige und weitsichtige Aufbauarbeit der Sativa Rheinau AG. Sie sieht in der Züchtungsarbeit einen großen Beitrag zur Gentechnikfreiheit, Saatgutvielfalt und Artenvielfalt aber vor allem für den Erhalt der biologischen Landwirtschaft. "Ohne Saatgut keine Ernte", schloß sie.

Links zu diesem Artikel

- [Sativa Rheinau AG: Biopflanzenzüchtung Zuckermais](#)
- [Schweizerbauern.ch: Preis für Zuckermais](#)